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Compte-rendu du conseil municipal  

 - 13 Avril 2021 -  

 

Commune de Saint Paul de Jarrat  
 

* * *  

 

 

L’an deux mille vingt et un, le treize du mois d’avril à 20 heures 30, le Conseil Municipal de la 

Commune de Saint Paul de Jarrat, dûment convoqué le 07 du mois d’avril, s’est réuni au lieu ordinaire de ses 

séances (salle du conseil de la Mairie de Saint Paul de Jarrat), sous la présidence de Monsieur Michel 

TARTIE, Maire.  

 

 Présents :  

- TARTIE Michel, Maire  

(Par ordre alphabétique) 

- Mesdames CARALP Catherine,  DURCHON Christelle, MAESTRE Marie-José, MAURY Nathalie, 

MITRECEY Sophie, MOIOLA Laetitia, PRIOR Elisabeth.  

- Messieurs ACES Philippe, COURDIL Gilles, ENSALES Jean-Paul, ESTAQUE Didier, HERNANDEZ 

Jean-Jacques, MILESI Christian, ROUVIERE Alain.  

 Absent (s) représenté (s) ou non représenté(s) : aucun.  

 Madame MOIOLA Laetitia est nommée secrétaire de séance.  

 

Les délibérations prises lors du conseil municipal du 16 février 2021 sont présentées par le Maire et soumises à 

la signature des conseillers municipaux présents pour validation.  

 

- 2021-01   Travaux réparation pont de l’agneau et piste (Demande de subventions). 

- 2021-02   Incorporation de biens vacants de droit - Epoux MARTY/LACROUX 

- 2021-03   Incorporation de biens vacants de droit – AYNIE Jean Pierre. 

- 2021-04   Incorporation de biens vacants de droit – BRU Marie 

- 2021-05   Incorporation de biens vacants de droit – BUILLES Felix 

- 2021-06   Incorporation de biens vacants de droit – BORT Gaston 

- 2021-07   Incorporation de biens vacants de droit – CARALP Germain 

- 2021-08   Incorporation de biens vacants de droit – ESQUIROL Adèle 

- 2021-09   Incorporation de biens vacants de droit – CARRETIER Berthe 

- 2021-10   Incorporation de biens vacants de droit – COURDIL Albert 

- 2021-11   Incorporation de biens vacants de droit – Consorts ESQUIROL 

- 2021-12   Incorporation de biens vacants de droit – Consorts BORT 

- 2021-13   Incorporation de biens vacants de droit – DELRIEU Jules 

- 2021-14   Incorporation de biens vacants de droit – CAROL Angèle 

- 2021-15   Incorporation de biens vacants de droit – CLERC Paul 

- 2021-16   Incorporation de biens vacants de droit – ESQUIROL Armand 

- 2021-17   Incorporation de biens vacants de droit – Epoux VERGE/SUBRA 

- 2021-18   Incorporation de biens vacants de droit – ESQUIROL Célestine 

- 2021-19   Incorporation de biens vacants de droit – HOSTALERY Vincent 
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- 2021-20   Incorporation de biens vacants de droit – MOREREAU François 

- 2021-21   Incorporation de biens vacants de droit – MANDROU Gaston 

- 2021-22   Incorporation de biens vacants de droit – ESQUIROL Louis 

- 2021-23   Incorporation de biens vacants de droit – PRAT Sylvain 

- 2021-24   Incorporation de biens vacants de droit – PRAT Françoise 

- 2021-25   Incorporation de biens vacants de droit – SICRE Pierre 

- 2021-26   Incorporation de biens vacants de droit – SOURROUILLE Marie 

- 2021-27   Incorporation de biens vacants de droit – PRAT Sylvain 

- 2021-28   Demande de subvention Embellissement des Espaces publics 

- 2021-29   Demande de subvention Requalification d’un îlot en cœur de ville (annulée le 11/03/2021) 

- 2021-30   Approbation du PLU 

- 2021-31   Demande de subvention Requalification d’un îlot en cœur de ville 

- 2021-32   Achat terrain Mauger 

- 2021-33   Emprunt logement centre bourg 

 
* * * 

 Monsieur le Maire ouvre la séance en soumettant à vote à mainlevée la possibilité de rajouter un point à 

l’ordre du jour, en l’occurrence des demande de subvention concernant l’école et l’ALAE1 :  

  

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

 Validation du compte-rendu du conseil municipal du 16 février 2020 : En l’absence de toute remarque 

ou demande rectificative le compte-rendu du conseil municipal qui s’est tenu le 16 février 2021 est validé.  

 Information Indemnités des élus 

Un récapitulatif des indemnités brutes versées aux élus est présenté à titre informatif en conseil et sera joint en 

annexe. Monsieur le Maire demande à l’assemblée s’il y a des questions.   

 

 Vote Compte administratif 2020: 

 

Monsieur le Maire présente le compte administratif :  

 

 
1 Accueil de loisirs associé à l'école 
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Pour des dépenses prévisionnelles de 1 051 082.91 € (un-million-cinquante-et-un-mille-quatre-vingt-deux-euros 

quatre-vingt-onze centimes) nous sommes réellement à 1 035 064.05 € (un-million-trente-cinq-mille-soixante-quatre-euros 

zéro-cinq centimes) malgré un contexte COVID-19 qui impacte plusieurs postes de dépenses (notamment au niveau 

des produits d’entretien et du nettoyage) mais également qui génère des économies (notamment sur les goûters 

de l’ALAE). 

Par chapitre nous sommes totalement en ligne et restons proches de notre objectif qui est de maintenir ces 

dépenses proches de 1 000 000 € (un-million d’euros). 

 

 

Pour des recettes prévisionnelles de 1 177 741 € (un-million-cent-soixante-dix-sept-mille-sept-cent-quarante-et-un euros) nous 

sommes réellement à 1 174 054.81 € (un-million-cent-soixante-quatorze-mille-cinquante-quatre euros quatre-vingt-un centimes) 

hors éléments exceptionnels soit très proche du prévisionnel. Par chapitre on constate un manque 18 345.97 € 

(dix-huit-mille-trois-cent-quarante-cinq euros quatre-vingt-dix-sept centimes) en impôt et taxes et un trop perçu de 15 854.88 € 

(quinze-mille-huit-cent-cinquante-quatre euros quatre-vingt-huit centimes) en dotations et participations. Ceci est juste dû à 

une erreur d’affectation comptable d’une recette de 23 339 € (vingt-trois-mille-trois-cent-trente-neuf euros). 

Le produit exceptionnel est lié à la vente du bâtiment à Antras. 
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Les projets menés sont : la passerelle, l’agrandissement ALAE, la finalisation de la voirie Tuilerie, les trottoirs 

de la cité Prat Grand, la voirie au-dessus de Laures, les trottoirs entre La Charmille et le Caraillé, le matériel 

informatique de l’école, le point retournement chemin du Moulin pour les ordures ménagères, le puits sec au 

niveau du chemin de l’Albarède)   

Les immobilisations corporelles sont supérieures au prévisionnel car nous sommes allés plus vite que prévu sur 

le chantier La Charmille – Le Caraillé.  

 

Concernant les recettes, les subventions d’investissements ne sont perçues qu’à la fin des projets et parfois très 

en retard (à titre d’exemple les subventions concernant la halle ont été perçues trois ans après) ce qui explique 

le décalage entre le prévisionnel et le réel. 

Le produit de cession d’immobilisation tombe en fonctionnement et non en investissement. Ceci explique 

l’écart entre le prévisionnel et le réel sur ce poste. La recette se retrouve en recette exceptionnelle en 

fonctionnement. 

En l’absence de question Monsieur le Maire quitte la salle et ne prendra pas part au vote. Madame MAURY, en 

sa qualité de première adjointe, assure conséquemment la présidence de la séance. En l’absence de toute 

remarque ou question elle soumet le compte administratif au vote à mainlevée :  
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Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

14 12 0 0 2 14 

 

Monsieur le Maire réintègre la salle et sa fonction de présidence de la séance en cours. Il propose d’affecter le 

résultat de fonctionnement de la façon suivante : 

- 400 000 € (quatre-cent-mille euros) sur le compte 1068 - excédents de fonctionnement capitalisés. 

- 17 962.32 € (dix-sept-mille-neuf-cent-soixante-deux euros trente-deux centimes) sur le compte sur le R002-

résultat reporté 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

 Vote compte de gestion 2020 :  

 Le compte de gestion était joint à l’ordre du jour. Il apparaît un écart de 18 € (dix-huit euros) en 

fonctionnement. Cet écart est lié à un problème informatique rencontré par la Trésorerie. Une facture de 

téléphonie de 2 € (deux euros) s’est retrouvée comptabilisée en électricité pour 20 € (vingt euros) dans les 

comptes de la Trésorerie. La Trésorerie n’arrivant pas à corriger ce bug informatique le compte a été clôturé 

avec cet écart. 

 

 Monsieur le Maire informe les conseillers qu’il attend un retour de la Trésorerie afin de savoir si cet écart 

pourra être annulé en 2021. Il demande s’il y a des questions.  
 

 En l’absence de question le compte de gestion est soumis au vote :  

 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 13 0 0 2 15 

 

 Vote Budget 2021 : 

 

1°) Impôts 

 

Le budget a été construit sans augmentation des taux ; Monsieur le Maire propose donc de maintenir les taux 

2020, en l’espèce 18.15% pour le foncier bâti et 103.40% pour le foncier non bâti. Ces taux sont soumis au 

vote :  

 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que la loi sur la suppression de la taxe d’habitation amène un 

changement de présentation pour les collectivités et sûrement pour les habitants. Sur ce dernier point il faudra 

attendre les feuilles d’impôt pour voir la nouvelle présentation.  

 

Pour la collectivité la modification de présentation amène : 

- Une suppression des recettes taxe d’habitation 

- Un ajout du taux départemental sur le foncier bâti au taux communal. Ainsi le nouveau taux global sur 

le foncier bâti sera de 39.30% soit 18.15% le taux communal et 21.15% ancien taux départemental. 
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2°) Subventions 

Association

Demande 

2021

Accord 

2021 Réserve

Léo sections 1 450 0 10 ans d'avance en compte

Judo 500 500 OK

Danse Saint Pauloise 0 0

Anciens combattants 200 200 Gerbes

Association familiale 0 0

ACCA 250 250 OK

Comité des fêtes 0 0 Demande 0 fête annulée surement

SPAM jeunes 0 0 Demande 0 nombreuses annulations

SPAM séniors 1 500 1 500 OK

Le trail des crêtes 0 0 Demande 0 trail annulé

Le club du temps libre 250 250 Devrait reprendre en Septembre

Coopérative scolaire 1 500 1 500 OK

TOTAL 5 650 4 200 0  
 

Monsieur le Maire remercie les associations qui jouent le jeu et ne demandent pas, ou moins, de subvention au 

regard du contexte actuel. 

Faits marquants le trail des crêtes et le comité des fêtes ne demandent pas de subvention du fait de l’annulation 

de ces deux évènements en raison du contexte sanitaire actuel 

L’école de football déplore une baisse d’activité depuis une année maintenant et à ce titre ne demande pas de 

subvention.   

D’autres associations n’ayant pas ou très peu fonctionné ne demandent pas de subvention pour l’instant. Ceci 

étant une demande plus tardive n’est pas exclue et pourra être envisagée dès la reprise possible de leurs activités 

(Danses Saint Pauloises et Association familiale). 

 

Concernant les autres demandes, Monsieur le Maire propose de répondre favorablement à ces demandes, 

exception faite de la demande du club Léo Lagrange. Monsieur le Maire remarque que la baisse actée l’an 

dernier a été intégrée par le club Léo Lagrange et le remercie sur ce point. Monsieur le Maire précise 

néanmoins que cette association dispose quasiment de 30 000 € (trente-mille euros) en compte - soit dix ans 

d’avance en fonctionnement - et considère à ce titre que pour l’instant et pour plusieurs années ce club n’a pas 

besoin de subvention. Toutefois, si des actions d’envergure venaient à être menées et requéraient le soutien de 

la municipalité cette position serait revue dans la limite des possibilités budgétaires et d’une logique associative 

d’ensemble.  

 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 13 2 0 0 15 
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3°) Budget 

 
 

Sur demande de la Trésorerie la présentation a un peu évolué. Pour la première année, le budget est présenté à 

l’équilibre et non en bénéfice. Il faut donc regarder l’autofinancement dégagé par le fonctionnement un peu 

plus bas pour constater que l’on devrait dégager 150 257.09 € (cent-cinquante-mille-deux-cent-cinquante-sept euros neuf 

centimes) de résultat positif qui permettent le remboursement du capital de la dette. 
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Dépenses par rapport au budget 2020 : le contexte ne change pas beaucoup.  

On constate par chapitre que le prévisionnel reste très proche de 2020. Les deux petites fluctuations 

concernent : 

- La masse salariale : Augmentation mécanique annuelle suivant les évolutions de point et de grades mais aussi 

liée à un congé maternité.  

- Une économie en charges de gestion. En 2020, était passée une dépense du SDE09 concernant des extensions 

de réseau. 

 

Enfin, des charges financières diminuent mais c’est l’effet mécanique avec baisse des intérêts compensée par la 

hausse du remboursement en capital que l’on retrouve en investissement.    

Notre prévisionnel dépenses de fonctionnement établit à 1 037 069 € (un-million-trente-sept-mille-soixante-neuf euros) 

est très proche du réel 2020 qui était de 1 035 064 € (un-million-trente-cinq-mille-soixante-quatre euros).  

 

 
 

Hors élément exceptionnel (vente du bâtiment à Antras), les recettes baissent légèrement par rapport au réel 

2020 qui s’était établit à 1 174 054.81 € (un-million-cent-soixante-quatorze-mille-cinquante-quatre euros quatre-vingt-un 

centimes).  Cette baisse est liée au fait que nous n’avons pas de vente de bois cette année. 

 

Sur les autres postes une stabilité est attendue voir peut-être une hausse des dotations de l’état. D’après le 

trésorier nous devrions avoir une hausse des dotations de l’état de 40 000 € (quarante-mille euros). De son côté 

Monsieur le Maire trouve une hausse de 8 000 € (huit-mille euros) et de ce fait préfère rester prudent sur la 

construction budgétaire en intégrant uniquement 8000 € (huit-mille euros). C’est en pied de page des recettes 

du fonctionnement ci-dessus que l’on constate le profit dégagé pour le fond de roulement nécessaire et les 

investissements. 
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Les projets prévus sont : Route haut d’Antras, fin des trottoirs La Charmille – Le Caraillé, requalification centre 

bourg - parkings, embellissement et logements phase 1, reprise des pistes en montagne de la Serres à la Pelouse 

et d’Antras à Rouy, matériel informatique de l’école, isolation garage la Poste, changement chaudière logement 

rue centrale, Eclairage LED tranche 1 et 2.  

 

  

 

Les points importants sont le très bon niveau de subventionnement de nos projets, quasiment 1 000 000 € (un 

million d’euros), dont plus de 50% amenés par l’Etat, 21% par le Département, 12% par la Région. Sans oublier 

le fond de voirie amené par la communauté d’agglomération qui n’apparait pas visuellement dans les chiffres 

mais au total la communauté d’agglomération amènera une aide directe d’environ 70 000 € (soixante-dix-mille 

euros) en 2021. 

Les deux emprunts pour le projet requalification centre bourg d’un montant de 735 000 € (sept-cent-trente-cinq-mille 

euros) environ (Voir récapitulatif du projet ci-dessous). 
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Monsieur le Maire demande s’il y a des questions.  

 

Monsieur ACED informe qu’il a adressé un mail à Monsieur le Maire afin de solliciter la possibilité de prévoir 

/ d’allouer 20 000 euros (vingt-mille euros) de budget pour rouvrir les chemins communaux. Il se dit déçu que 

Monsieur le Maire n’ait pas donné une suite favorable à sa demande. Monsieur le Maire de lui répondre qu’il 

s’agit déjà d’entretenir les chemins existants et que par ailleurs la communauté d’agglomération mène 

actuellement une réflexion en vue de l’élaboration d’un projet pour prendre en charge une partie de l’entretien. 

Il ajoute que l’ACCA et le Trail des Crêtes entretiennent déjà les chemins qu’ils empruntent. 

Monsieur ESTAQUE demande s’il existe des cartes qui répertorient tous les chemins communaux. Monsieur 

le Maire de répondre qu’il existe effectivement des cartes mais que tous les chemins ne sont pas répertoriés 

pour autant. En dernier lieu Monsieur le Maire explique qu’il s’agit d’être extrêmement vigilants et de bien 

distinguer les chemins totalement communaux sans parties privées.  

 

Le budget est soumis au vote  

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 13 0 0 2 15 

 

  

  Vote Emprunt PLUS et PAM2 logements : 

 Afin de conventionner et de financer les logements sociaux après discussion avec la DDT3 et la CDC4 il est 

proposé de souscrire un prêt PLUS pour le logement NEUF et un prêt PAM pour les logements rénovés auprès 

de la CDC. Pour le logement neuf le prêt PLUS serait de 90 000 € (quatre-vingt-dix mille euros) et pour les 

logements rénovés le prêt PAM serait de 650 000 € (six-cent-cinquante-mille euros) sur une durée de 40 ans. 

 

 Le récapitulatif du financement de ce projet sera donc de : 

 
Achat bâtiment 

HT
Travaux TTC

Maîtrise d'œuvre

 HT
TOTAL GENERAL

LOGEMENT T2 PMR NEUF

T2 PMR NEUF 0,00 84 837,44 7 974,89 92 812,33

demande de financement par la CDC Banque des territoires prêt PLUS 90 000,00

LOGEMENTS RENOVATION

LOGEMENTS RENOVATION 45 000,00 787 664,59 61 066,94 893 731,53

Région (Logements sociaux) 58 000,00

Département Logements sociaux (acquisition) 9 700,00

Département Logements sociaux (démolition) 17 500,00

Département Logements sociaux (rénovation) 55 200,00

Communauté d'agglomération Logements sociaux 17 000,00

ETAT DSIL 84 591,20

TOTAL 241 991,20

demande de financement par la CDC Banque des territoires prêt PAM 650 000,00
 

 

Ces éléments seront transmis à la DDT pour conventionnement de ces logements. 

En l’absence de question Monsieur le Maire soumet au vote à mainlevée la souscription de prêt et le 

conventionnement de ces logements telle que présentée :  

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

 

 
2 Plan d’Amélioration Matérielle  
3 Direction Départementale des Territoires  
4 Cour Des Comptes  
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 Vote Renégociation dette : 

 

Depuis 2014, année de notre première élection, nous remboursons annuellement 180 000 € (cent-quatre-vingt-mille 

euros) de dette, dette dont nous avons héritée et qui n’est pas une dette de rapport (aucune recette en 

contrepartie). Il est proposé par Monsieur le Maire d’essayer de négocier cette dette afin de l’étaler un peu 

mieux. (Proposition en vert) 

 

Banque E Annuelle Date fin prêt E Annuelle Date fin prêt Annuité Année

CE 26 749 04/01/30 18 517 04/01/35 8 232 5

CE 46 796 05/02/28 30 449 05/02/33 16 347 5

BP 9 001 31/03/28 9 001 31/03/28 0 0

CA 24 378 31/03/30 13 459 30/06/41 10 919 11

CA 66 460 30/06/33 40 098 30/06/41 26 362 8

CE 4 563 31/03/34 4 563 31/03/34 0 0

Actuellement Proposition Ecart

 
  
Période Total annuel Total annuel

2021 à 2027 177 947 143 353 34 594 Gain par an

2028 136 099 101 505 34 594 Gain par an

2029 122 150 87 555 34 594 Gain par an

2030 83 805 69 272 14 533 Gain par an

2031 à 2032 71 023 63 178 7 845 Gain par an

2033 37 793 63 178 -25 384 Surplus par an

2034 4 563 63 178 -58 614 Surplus par an

2035 à 2041 0 40 098 -40 098 Surplus par an

Total annuel

 
 

Le surcoût généré sur la totalité de la durée serait de 23 111 € (vingt-trois-mille-cent-onze euros) mais permettrait 

d’avoir une annuité plus abordable, un meilleur étalement, et surtout nous permettrait d’essayer de viser la 

stabilité fiscale au moins jusqu’à la fin de ce mandat.  
 

La parole est laissée aux conseillers municipaux. Cette proposition est soumise au vote afin de donner tout 

pouvoir à Monsieur le Maire pour négocier (sous réserve d’accord des banques) le réaménagement de cette 

dette :  

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

 Biens vacants (2ème partie) : 

 

 La deuxième partie - et dernière pour cette année - des biens vacants incorporables aux biens de la 

commune était jointe à l’ordre du jour. Monsieur le Maire demande s’il y a des questions. (Liste jointe en 

annexe) 

 

Il soumet au vote l’incorporation de ces biens vacants :  

 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

Monsieur le Maire informe qu’à date ce sont plus de 24 hectares qui ont été incorporés aux biens de la 

commune. 
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 Demande subvention FDAL5 : 

 Après concertation avec le Conseil Départemental le taux d’intervention maximal pour cette année devrait 

être de l’ordre de 20% avec un maximum de 25 000 € (vint-cinq-mille euros) attribués. 

 Il est donc proposé de délibérer sur ces bases, soit sur le projet requalification centre bourg sur un montant 

total de travaux de 130 302.75 € (cent-trente-mille-trois-cent-deux euros soixante-quinze centimes) et de 

demander le maximum, soit 25 000 € (vingt-cinq-mille euros) d’aide.  

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

 Demande subvention région abris bus Le Caraillé : 

 La région finance 75% des coûts de mise en conformité PMR6 des abris bus. Il est proposé à l’assemblée 

délibérante de demander à la Région une intervention à hauteur de 75% sur les travaux de mise en conformité 

PMR des abris bus du Caraillé. 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

 

Demande subvention région abris bus Place Elie BIGEYRE : 

 Dans la continuité il est proposé de demander 75% de subvention à la Région sur la mise en conformité 

PMR de l’abribus de la place Elie BIGEYRE :  

 : 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

 Droit de préemption suite à approbation PLU7 : 

 

 Suite à la clôture du PLU il est proposé de délibérer afin d’instaurer le droit de préemption sur le zonage 

identifié sur le plan joint à l’ordre du jour. 

 Monsieur le Maire demande s’il y a des questions. Cette proposition est soumise au vote :  

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 15 0 0 0 15 

 

 Vente terrain maraîcher : 
 

Nous avons précédemment voté en conseil municipal les ventes de parcelles à Monsieur GALURET. Le notaire 

demande de spécifier certains éléments sur la délibération. Il s’agit donc de délibérer à nouveau 

 

La vente sera donc une vente de gré à gré à Monsieur GALURET des parcelles 216 et 217 section A à la plaine. 

La superficie cadastrale totale est de 12 530 m² pour un prix de 5 012 Euros (cinq-mille-douze euros)  

Une servitude d’accès au tuyau et câble alimentant la pompe d’arrosage du stade sera intégrée à l’acte ainsi que 

l’accès à la pompe elle-même. Enfin, les frais d’acte et les frais de bornage éventuels (si l’acheteur souhaite 

borner) seront à la charge de l’acheteur.     

 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 0 0 0 0 15 

 
5 Fonds Départemental d'Action Locale 
6 Personne à Mobilité Réduite 
7 Plan Local d’Urbanisme  
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 Demande de subvention Ecole et ALAE : Comme chaque année il est proposé de délibérer afin de 

demander 50% de subvention au Département sur l’achat de matériel de sport nécessaire au renouvellement 

habituel :  

 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 0 0 0 0 15 

 

 

 

Toujours dans la continuité et après sécurisation du petit portail côté école, il est proposé de demander 50% de 

subvention à l’état sur le support FIPD8 afin de sécuriser le portail de l’ALAE. 

 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

15 0 0 0 0 15 

 

Questions et informations diverses :  

 

- Monsieur ACED signale des nids-de-poule (cavité dans la chaussée) au niveau de Langlade, route de 

Labat et demande s’il serait possible de les reboucher avec de l’enrobé à froid. Il ajoute que la chaussée 

est détériorée au niveau du dépôt de Monsieur DE SOUSA suite à la tranchée exécutée par le SMDEA. 

Monsieur le Maire prend note des présentes informations.  

 

- Campagne élagage Antras : Monsieur ACED demande où en est la campagne d’élagage au niveau 

d’Antras. Monsieur le Maire s’engage à aller vérifier quels propriétaires se sont effectivement exécutés 

et quels espaces n’ont pas été élagué. Un rappel sera fait à ces derniers et ensuite si pas d’action, une 

analyse du risque devra être réalisée.  

 

- Monsieur ACED demande à Monsieur le Maire si la Mairie a été consultée pour l’installation de la 

fibre en aérien. Monsieur le Maire de lui répondre que non et d’ajouter que c’est le Département qui 

gère l’installation de la fibre. 

 

- Informations : La rue centrale sera complètement fermée à la circulation pour une période d’un à 

cinq jours (période qui ne peut être précisément déterminée pour l’heure). Le chantier prévu a été 

avancé ce qui met la municipalité en difficulté et dans l’urgence pour communiquer cette information. 

Bien entendu des panneaux de signalisation seront mis en place bien en amont du chantier. 

 

  

- Madame MAESTRE fait remonter les plaintes de nombreux administrés concernant les brûlages et 

feux de jardins. Monsieur le Maire précise qu’il y a un arrêté préfectoral qui interdit ces pratiques et 

qu’il sera rappelé à l’ensemble des habitants. 

 

 

 

 

La séance est levée à 21h25 
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